
   ミシンを使いました 

 

 今日は、１年生家庭科の授業を参観しました。内容は、シンの使い方の実技練習でした。参観した

クラスの生徒は手慣れた感じで皆、上手に操作をしていました。３分以内という設定でしたが、余裕

をもって作業が完了していた生徒も多く見られました。 

最近はミシン使うことが少なくなったようですが、できるに越したことはありません。しっかり練習し

て上手にミシンを使えるようになるとよいです。 
  

☆ ミシンを上手に操作しています  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ おまけ  

  私が小学生の頃、家庭科室には足踏み式のミシンが 

あり、それを使い、練習をしていました。 

  今ではほとんど残っていないと思います。 

  皆さん、足踏み式ミシンをご存じでしたか？ 

 

 

５cmほど縫いま

した。まっすぐに

縫えています！ 


